
 

Pubbli

del Consiglio di Amministrazione dell’ISSM A. Toscanini

Il giorno Tre del mese di Luglio dell’Anno 2022 

piattaforma istituzionale Google Suite il Consiglio di Amministrazione, di seguito denominato Consiglio, 

in seduta straordinaria convocata dal Presidente per discutere e deliberare secondo  il seguente O.d.g.:

1) Ratifica e approvazione atti di gestione;

2) Regolamento tasse e contributi;

3) Incarichi/Acquisti/Lavori; 

4) Eventi/Produzioni/ Progetti/ Masterclass

5) Contratto integrativo d’Istituto;

6) Varie ed eventuali. 

 

Sono riuniti il Presidente Dott. Giuseppe

Esperto MUR Prof. Pietro Amato 

studente Pasquale Schittone. 

Il Presidente, preso atto della presenza

Assume la Presidenza del Cda il Presidente

Assume la funzione di segretario verbalizzante

 

 

Si tratta il primo punto all’Odg: Ratifica e approvazione atti di gestione;  

il Consiglio, preso atto della documentazione e dopo ampio approfondimento,  all’unanimitàratifica i 

seguenti atti di gestione: 

- D.P. dal n. 51 al n. 54 incluso; 

 

Si trattail secondo punto all’OdG: 

Il Consiglio, dopo un’attenta verifica del Regolamento Tasse e contributi, approvato nella seduta del CdA 

n. 89 del 20/05/2022 (prot. n.2632-M2 del 20/05/2022), delibera che non sono 

e, pertanto, si può considerare deliber

Si tratta il terzo punto all’OdG:Incarichi/Acquisti/Lavori;

Acquisti 

Il Direttore di ragioneria, dott.ssa Rosanna Schifano, ha rappresentato la necessità di rifornirsi di 

materiale igienico sanitario; è pervenuta la proposta della ditta Spaggiari (prot. n.2854

Pubblicato all’Albo telematico il  05/07/2022 

Ass Vincenza Maniscalco 

levato il ………….. 

 

 

Verbale n. 92 

del Consiglio di Amministrazione dell’ISSM A. Toscanini

 

Il giorno Tre del mese di Luglio dell’Anno 2022 alle ore 18,30 si è riunito in modalità online su 

istituzionale Google Suite il Consiglio di Amministrazione, di seguito denominato Consiglio, 

in seduta straordinaria convocata dal Presidente per discutere e deliberare secondo  il seguente O.d.g.:

1) Ratifica e approvazione atti di gestione; 

Regolamento tasse e contributi; 

Eventi/Produzioni/ Progetti/ Masterclass; 

5) Contratto integrativo d’Istituto; 

Giuseppe Tortorici, il Direttore prof. Riccardo

 il Consigliere docente Prof.ssa Grazia Maria

presenza della totalità dei componenti del Consiglio,

Presidente dell’Istituto Dott. Giuseppe Tortorici.

verbalizzante il Prof. Riccardo Ferrara. 

il primo punto all’Odg: Ratifica e approvazione atti di gestione;   

il Consiglio, preso atto della documentazione e dopo ampio approfondimento,  all’unanimitàratifica i 

all’OdG: Regolamento tasse e contributi; 

Il Consiglio, dopo un’attenta verifica del Regolamento Tasse e contributi, approvato nella seduta del CdA 

M2 del 20/05/2022), delibera che non sono state riscontrate 

deliberato all’unanimità in via definitiva con esecuzione immediata.

Incarichi/Acquisti/Lavori; 

Il Direttore di ragioneria, dott.ssa Rosanna Schifano, ha rappresentato la necessità di rifornirsi di 

materiale igienico sanitario; è pervenuta la proposta della ditta Spaggiari (prot. n.2854
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del Consiglio di Amministrazione dell’ISSM A. Toscanini 

alle ore 18,30 si è riunito in modalità online su 

istituzionale Google Suite il Consiglio di Amministrazione, di seguito denominato Consiglio, 

in seduta straordinaria convocata dal Presidente per discutere e deliberare secondo  il seguente O.d.g.: 

Riccardo Ferrara, il Consigliere 

Maria Russo e il Consigliere 

Consiglio, da avvio alla seduta. 

Tortorici. 

il Consiglio, preso atto della documentazione e dopo ampio approfondimento,  all’unanimitàratifica i 

Il Consiglio, dopo un’attenta verifica del Regolamento Tasse e contributi, approvato nella seduta del CdA 

state riscontrate inesattezze 

esecuzione immediata. 

Il Direttore di ragioneria, dott.ssa Rosanna Schifano, ha rappresentato la necessità di rifornirsi di 

materiale igienico sanitario; è pervenuta la proposta della ditta Spaggiari (prot. n.2854-S1 del 31-05-

CONSERVATORIO DI MUSICA DI RIBERA ?A. TOSCANINI? - AOO ISSMTR_PRO - PR. E. N. 0003570 DEL 05/07/2022 - L2



 

2022) nella quale la ditta specifica che i suoi pre

Il Consiglio approva la sopraindicata proposta e delibera all’unanimità l’acquisto secondo necessità.

 

Lavori 

- Al fine di poter svolgere attività concertistica negli spazi estern

preventivo ricevuto dalla ditta 

2022), si è provveduto all’installazione di un palco delle dimensioni di mt 6x1

1° Luglio u.s. è stata inaugurata la Stagione estiva dei concerti dell’Istituto con il concerto 

conclusivo della Masterclass di Percussioni tenuta dalla 

hanno partecipato gli studenti dell’Istituto e il loro docente, prof. Sergio Calì

sopracitato palco, che sarà a disposizione dell’Istituto fino alla fine di Luglio, è di € 1.000 iva 

inclusa; considerando che i concerti di prossima realizzazione saranno inseriti nelle 

manifestazioni previste per l’

Ribera. 

Il Consiglio delibera all’unanimità.

 

- Al fine di poter utilizzare pienamente la struttura appena citata si rende indispensabile 

l’adeguamento dell’impianto elettrico con una nuova linea elettrica a norma di 

rilascio della certificazione di installazione a regola d’arte

potenza del contatore per consentire in sicurezza un maggior carico energetico per l’uso di fari, 

strumentazioni e quant’altro sia necessario pe

fine sono pervenuti n.2 preventivi:

1. Elettrosistemi di Sciacca (prot. n.3510

2. Puccio Saverio di Sciacca (prot. n.3518

Il Consiglio, considerando tale modifica indispensabile,

l’incarico alla ditta Elettrosistemi di Sciacca 

 

- In data 09-06-2022 è stato effettuato un intervento per il controllo

dell’Istituto da parte della ditta Sprinkler di Palermoche si occupa della manutenzione 

rilevata un’anomalia che necessita di un intervento risolutivo.

Sono già stati presentati n.2 preventivi dalla 

645,00 iva esclusa e n. 2642

necessità e l’urgenza di avere un 

le norme di legge, il Consiglio de

affidare i lavori alla ditta Sprinkler summenzionata.

 

- Si rende necessario il rinnovo del contratto di manutenzione ordinaria dell’impianto di 

videosorveglianza dell’Istituto affidato alla di

preventivo di € 900 iva inclusa (prot. n.3521

buon funzionamento dell’impianto sopracitato, il Consiglio delibera all’unanimità 

specifica che i suoi prezzi sono equivalenti a quelli presenti sul MEPA.

Il Consiglio approva la sopraindicata proposta e delibera all’unanimità l’acquisto secondo necessità.

poter svolgere attività concertistica negli spazi esterni dell’Istituto

preventivo ricevuto dalla ditta Arte Musica Servicedi Bivona (Ag)(prot. n.3470

stallazione di un palco delle dimensioni di mt 6x1

. è stata inaugurata la Stagione estiva dei concerti dell’Istituto con il concerto 

conclusivo della Masterclass di Percussioni tenuta dalla Lugano Percussion Ensemble
hanno partecipato gli studenti dell’Istituto e il loro docente, prof. Sergio Calì

sopracitato palco, che sarà a disposizione dell’Istituto fino alla fine di Luglio, è di € 1.000 iva 

; considerando che i concerti di prossima realizzazione saranno inseriti nelle 

Estate Riberese, l’Istituto ne richiederà il rimborso 

Il Consiglio delibera all’unanimità. 

Al fine di poter utilizzare pienamente la struttura appena citata si rende indispensabile 

l’adeguamento dell’impianto elettrico con una nuova linea elettrica a norma di 

rilascio della certificazione di installazione a regola d’arteoltre alla richiesta di aumento della 

potenza del contatore per consentire in sicurezza un maggior carico energetico per l’uso di fari, 

e quant’altro sia necessario per lo svolgimento dell’attività concertistica

fine sono pervenuti n.2 preventivi: 

Elettrosistemi di Sciacca (prot. n.3510-S1 del 02-07-2022) di € 1.180,00 iva esclusa;

Puccio Saverio di Sciacca (prot. n.3518-S1 del 02-07-2022) di € 1630,00 iva esclus

, considerando tale modifica indispensabile, delibera all’unanimità di affidare 

alla ditta Elettrosistemi di Sciacca considerato più vantaggioso economicamente.

2022 è stato effettuato un intervento per il controllo del sistema antincendio 

da parte della ditta Sprinkler di Palermoche si occupa della manutenzione 

rilevata un’anomalia che necessita di un intervento risolutivo. 

Sono già stati presentati n.2 preventivi dalla stessa ditta (prot. n.2346-S1 del 07

645,00 iva esclusa e n. 2642-S1 del 20-05-2022 di € 448,00 iva esclusa); considerando 

di avere un impianto antincendio perfettamente funzionante e in linea con 

le norme di legge, il Consiglio delibera all’unanimità di accogliere i preventivi sopracitati 

affidare i lavori alla ditta Sprinkler summenzionata. 

Si rende necessario il rinnovo del contratto di manutenzione ordinaria dell’impianto di 

videosorveglianza dell’Istituto affidato alla ditta Elettrosistemi di Sciacca che ha presentato un 

preventivo di € 900 iva inclusa (prot. n.3521-S1 del 03-07-2022); ritenendo indispensabile il 

buon funzionamento dell’impianto sopracitato, il Consiglio delibera all’unanimità 
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zzi sono equivalenti a quelli presenti sul MEPA. 

Il Consiglio approva la sopraindicata proposta e delibera all’unanimità l’acquisto secondo necessità. 

dell’Istituto, considerato il 

(prot. n.3470-S1 del 30-06-

stallazione di un palco delle dimensioni di mt 6x14grazie al quale il 

. è stata inaugurata la Stagione estiva dei concerti dell’Istituto con il concerto 

Lugano Percussion Ensemble a cui 

hanno partecipato gli studenti dell’Istituto e il loro docente, prof. Sergio Calì; Il costo del 

sopracitato palco, che sarà a disposizione dell’Istituto fino alla fine di Luglio, è di € 1.000 iva 

; considerando che i concerti di prossima realizzazione saranno inseriti nelle 

il rimborso al Comune di 

Al fine di poter utilizzare pienamente la struttura appena citata si rende indispensabile 

l’adeguamento dell’impianto elettrico con una nuova linea elettrica a norma di legge e con 

la richiesta di aumento della 

potenza del contatore per consentire in sicurezza un maggior carico energetico per l’uso di fari, 

r lo svolgimento dell’attività concertistica; a tal 

1.180,00 iva esclusa; 

2022) di € 1630,00 iva esclusa. 

delibera all’unanimità di affidare 

economicamente. 

del sistema antincendio 

da parte della ditta Sprinkler di Palermoche si occupa della manutenzione ed è stata 

S1 del 07-05-2022 di € 

2022 di € 448,00 iva esclusa); considerando la 

impianto antincendio perfettamente funzionante e in linea con 

libera all’unanimità di accogliere i preventivi sopracitati e di 

Si rende necessario il rinnovo del contratto di manutenzione ordinaria dell’impianto di 

tta Elettrosistemi di Sciacca che ha presentato un 

; ritenendo indispensabile il 

buon funzionamento dell’impianto sopracitato, il Consiglio delibera all’unanimità 
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l’accoglimento del preventivo 

 

- In data 30-06-2022 è pervenuta un preventivo

Parinisi” di Ribera per  lavori urgenti riguardanti gli spazi esterni dell’Istituto

manutenzione straordinaria del verde (prot. n.3485

dei lavori, il Consiglio delibera all’unanimità di accettare la sopracitata proposta.

 

 

Si tratta il quarto punto all’OdG:

- E’ pervenuta la proposta di istituire il 

06-2022) al fine di valorizzare il patrimonio artistico

con la partnership del Comune di Ribera 

culturale; il Festival si terrà a Ribera dall’11 al 15 Luglio e si svolgerà nel centro storico di 

Ribera ad eccezione del concerto conclusivo che si 

relative alla installazione del palco, impianto audio

il Sicilytude si farà carico del piano di comunicazione e promozione pubblicitaria

eventi gioveranno all’immagine dell’Istituto e consentiranno alla 

assistere ai concerti entrando all’interno del loro Conservatorio, il Consiglio delibera 

all’unanimità di accogliere la proposta.

 

- E’ pervenuta la proposta da parte dell’Associazione Conca d’oro di Palermo 

dell’03-07-2022) di prendere pare alla 3° edizione dell’

che si terranno presso il Giardino dei Giusti nelle date del 5, 12, 19, e 26 Settembre 2022 a 

Palermo. 

L’associazione metterà a disposizione la location, l’accogli

inerenti i diritti SIAE. Considerata l’importanza del festival e le opportunità

studenti, il Consiglio approva all’unanimità di prendere parte alle manifestazioni sopracitate e 

delibera all’unanimitàdi sostenerne tutte le spese relative al trasporto strumenti e studenti

mezzi pubblici, rimborso spese docenti secondo contratto integrativo vigente e quant’altro sia 

necessario alla buona riuscita degli eventi.

 

- E’ pervenuta da parte di Aimart, Accademia internazionale di musica e arte di Roma 

n.3515-G2 del 02-07-2022) l’invito a prendere 

Luglio p.v. a cui prenderà parte il rappresentant

La riunione ha come scopo la verifica di una collaborazione mirata all’organizzazione di concerti 

a cui prederanno parte studenti 

stessa Accademia e per attività di preselezione di studenti internazionali cine

della recente convenzione stipulata con l’Università cinese Tangshan Normal University, che 

verranno a studiare presso il nostro istituto.

Per le attività appena enunciate, il Consiglio delibera all’unanimità di sostenere tutte le spese 

necessarie per l’invio di docenti/studenti (viaggio, vitto e alloggio ed eventuale rimborso per i 

docenti secondo contratto integrativo vigente)

 

 sopracitato. 

2022 è pervenuta un preventivo di €221,00 iva inclusada parte della ditta “Vivai 

per  lavori urgenti riguardanti gli spazi esterni dell’Istituto

manutenzione straordinaria del verde (prot. n.3485-S1 del 30-06-2022). Considerata l’urgenza 

dei lavori, il Consiglio delibera all’unanimità di accettare la sopracitata proposta.

o punto all’OdG:Eventi/Produzioni/ Progetti/ Masterclass; 

la proposta di istituire il Sicilytude&Toscanini Jazz Festival(prot. n.3430

al fine di valorizzare il patrimonio artistico-musicale e i giovani talenti del territorio 

del Comune di Ribera di aziende intente a promuovere la musica come veicolo 

culturale; il Festival si terrà a Ribera dall’11 al 15 Luglio e si svolgerà nel centro storico di 

Ribera ad eccezione del concerto conclusivo che si svolgerà nel giardino dell’Istituto

ve alla installazione del palco, impianto audio-luci saranno a carico del Comune di Ribera; 

il Sicilytude si farà carico del piano di comunicazione e promozione pubblicitaria

eventi gioveranno all’immagine dell’Istituto e consentiranno alla cittadinanza riberese di 

assistere ai concerti entrando all’interno del loro Conservatorio, il Consiglio delibera 

all’unanimità di accogliere la proposta. 

E’ pervenuta la proposta da parte dell’Associazione Conca d’oro di Palermo 

prendere pare alla 3° edizione dell’Alloro Festival con 

che si terranno presso il Giardino dei Giusti nelle date del 5, 12, 19, e 26 Settembre 2022 a 

L’associazione metterà a disposizione la location, l’accoglienza di studenti/docenti e le spese 

Considerata l’importanza del festival e le opportunità

studenti, il Consiglio approva all’unanimità di prendere parte alle manifestazioni sopracitate e 

di sostenerne tutte le spese relative al trasporto strumenti e studenti

, rimborso spese docenti secondo contratto integrativo vigente e quant’altro sia 

necessario alla buona riuscita degli eventi. 

Aimart, Accademia internazionale di musica e arte di Roma 

l’invito a prendere parte ad un incontro che si terrà a Roma il 18 e 19 

parte il rappresentante dell’Accademia d’Ungheria

come scopo la verifica di una collaborazione mirata all’organizzazione di concerti 

a cui prederanno parte studenti e docenti del Toscanini presso strutture di prestigio come 

stessa Accademia e per attività di preselezione di studenti internazionali cine

della recente convenzione stipulata con l’Università cinese Tangshan Normal University, che 

verranno a studiare presso il nostro istituto. 

Per le attività appena enunciate, il Consiglio delibera all’unanimità di sostenere tutte le spese 

ecessarie per l’invio di docenti/studenti (viaggio, vitto e alloggio ed eventuale rimborso per i 

docenti secondo contratto integrativo vigente). 
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di €221,00 iva inclusada parte della ditta “Vivai 

per  lavori urgenti riguardanti gli spazi esterni dell’Istituto per la 

2022). Considerata l’urgenza 

dei lavori, il Consiglio delibera all’unanimità di accettare la sopracitata proposta. 

 

(prot. n.3430-I1 del 27-

musicale e i giovani talenti del territorio 

di aziende intente a promuovere la musica come veicolo 

culturale; il Festival si terrà a Ribera dall’11 al 15 Luglio e si svolgerà nel centro storico di 

svolgerà nel giardino dell’Istituto. Le spese 

luci saranno a carico del Comune di Ribera; 

il Sicilytude si farà carico del piano di comunicazione e promozione pubblicitaria; visto che gli 

cittadinanza riberese di 

assistere ai concerti entrando all’interno del loro Conservatorio, il Consiglio delibera 

E’ pervenuta la proposta da parte dell’Associazione Conca d’oro di Palermo (prot. n.3522-V1 

con una serie di 4 concerti 

che si terranno presso il Giardino dei Giusti nelle date del 5, 12, 19, e 26 Settembre 2022 a 

enza di studenti/docenti e le spese 

Considerata l’importanza del festival e le opportunità artistiche offerte agli 

studenti, il Consiglio approva all’unanimità di prendere parte alle manifestazioni sopracitate e 

di sostenerne tutte le spese relative al trasporto strumenti e studenti con 

, rimborso spese docenti secondo contratto integrativo vigente e quant’altro sia 

Aimart, Accademia internazionale di musica e arte di Roma (prot. 

rte ad un incontro che si terrà a Roma il 18 e 19 

dell’Accademia d’Ungheria. 

come scopo la verifica di una collaborazione mirata all’organizzazione di concerti 

del Toscanini presso strutture di prestigio come la 

stessa Accademia e per attività di preselezione di studenti internazionali cinesi, in attuazione 

della recente convenzione stipulata con l’Università cinese Tangshan Normal University, che 

Per le attività appena enunciate, il Consiglio delibera all’unanimità di sostenere tutte le spese 

ecessarie per l’invio di docenti/studenti (viaggio, vitto e alloggio ed eventuale rimborso per i 
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- In vista dell’imminente statizzazione dell’Istituto, si prevede l’organizzazione di un evento 

musicale aperto alla cittadinanza riberese che vedrà protagonisti gli studenti e docenti del 

Toscanini; il Consiglio delibera all’unanimità di sostenere finanziari

organizzato a seguito dell’emanazione del Decreto di Statizzazione, e si fa carico di tutte le spese 

necessarie per la buona riuscita dell’evento

propone di invitare l’Istituto alber

occasione dell’evento.  

 

- E’ pervenuta la bozza di convenzione tra il Toscanini e la Fondazione Tao

del 30-06-2022) in cui ci si impegna a effettuare un concerto di Gala al teatro 

in data 03 Settembre 2022; dalla convenzione si evince che

sbigliettamento, al netto delle spese SIAE, sarà 

l’Istituto.Dovendo sostenere una mole di spese 

vertici della Fondazione, si è convenuto di rimodulare la convenzione con condizioni più 

vantaggiose a favore dell’Istituto. Per le vie brevi è stat

convenzione rettificata secondo i nu

non appena riapriranno gli uffici della Fondazione TaoArte; per tali motivi il Direttore chiede al 

Consiglio di potersi riaggiornare a Lunedì 04 Luglio per poter prendere atto della nuova 

Convenzione e deliberare in merito.

 

 

Si tratta il quinto punto all’OdG:Contratto integrativo d’Istituto;

Il Direttore informa il Consiglio che in data 23

d’Istituto relativo all’A.A. 2021-22 tra l’Istituto e le RSU 

Il contratto sopracitato è stato completato con le relazioni tecniche del Direttore Amministrativo e i 

pareri favorevoli dei revisori dei conti

01-07-2022) e dott.ssa Crocifissa Di Rocco (Revisore MEF (prot. n.3520

Il Direttore comunica, inoltre, al Consiglio che nella stessa nota di approvazione

integrativo, il dott. Salamone comunica di aver rasseg

dell’ultimo atto del suo incarico. 

Il Consiglio ne prende atto e delibera all’unanimità.

 

 

Si tratta il sesto punto all’OdG:Varie ed eventuali.

 

Il Presidente, in base a quanto stabilito nel punto quarto,

Lunedì 04-07-2022 alle ore16,00 in modalità mista (in presenza e online sulla piattaforma istituzionale 

Google Suite). 

Il giorno Quattro del mese di Luglio dell’Anno 2022 

(presenza e online su piattaforma istituzionale Google Suite) 

(di seguito Consiglio) per completare i lavori della seduta del 03/07/2022

 

n vista dell’imminente statizzazione dell’Istituto, si prevede l’organizzazione di un evento 

musicale aperto alla cittadinanza riberese che vedrà protagonisti gli studenti e docenti del 

il Consiglio delibera all’unanimità di sostenere finanziariamente l’evento, che sarà 

organizzato a seguito dell’emanazione del Decreto di Statizzazione, e si fa carico di tutte le spese 

necessarie per la buona riuscita dell’evento; il Consigliere esperto MUR, prof. Pietro Amato 

propone di invitare l’Istituto alberghiero di Sciacca al fine di organizzare un catering in 

E’ pervenuta la bozza di convenzione tra il Toscanini e la Fondazione Tao

2022) in cui ci si impegna a effettuare un concerto di Gala al teatro 

in data 03 Settembre 2022; dalla convenzione si evince che il ricavato proveniente dallo 

sbigliettamento, al netto delle spese SIAE, sarà suddiviso al 50% tra la Fondazione e 

Dovendo sostenere una mole di spese notevole, a seguito di interlocuzioni verbali con i 

si è convenuto di rimodulare la convenzione con condizioni più 

vantaggiose a favore dell’Istituto. Per le vie brevi è stata comunicat

convenzione rettificata secondo i nuovi parametri proposti che sarà inviata all’Istituto Lunedì 

non appena riapriranno gli uffici della Fondazione TaoArte; per tali motivi il Direttore chiede al 

Consiglio di potersi riaggiornare a Lunedì 04 Luglio per poter prendere atto della nuova 

one e deliberare in merito. 

o punto all’OdG:Contratto integrativo d’Istituto; 

Il Direttore informa il Consiglio che in data 23-05-2022 è stato sottoscritto il Contratto integrativo 

tra l’Istituto e le RSU (prot. n. 2749-M2 del 25

Il contratto sopracitato è stato completato con le relazioni tecniche del Direttore Amministrativo e i 

pareri favorevoli dei revisori dei conti, dott. Antonio Salamone – Revisore MUR (prot. 

2022) e dott.ssa Crocifissa Di Rocco (Revisore MEF (prot. n.3520-Z1 del 03

al Consiglio che nella stessa nota di approvazione

il dott. Salamone comunica di aver rassegnato le sue dimissioni e che, pertanto, si tratta 

Il Consiglio ne prende atto e delibera all’unanimità. 

Varie ed eventuali. 

, in base a quanto stabilito nel punto quarto, sospende i lavori alle ore 1

in modalità mista (in presenza e online sulla piattaforma istituzionale 

Il giorno Quattro del mese di Luglio dell’Anno 2022 alle ore 16,00 si è riunito in modalità mista 

(presenza e online su piattaforma istituzionale Google Suite) il Consiglio di Amministrazione dell’Istituto 

per completare i lavori della seduta del 03/07/2022. 
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n vista dell’imminente statizzazione dell’Istituto, si prevede l’organizzazione di un evento 

musicale aperto alla cittadinanza riberese che vedrà protagonisti gli studenti e docenti del 

amente l’evento, che sarà 

organizzato a seguito dell’emanazione del Decreto di Statizzazione, e si fa carico di tutte le spese 

; il Consigliere esperto MUR, prof. Pietro Amato 

ghiero di Sciacca al fine di organizzare un catering in 

E’ pervenuta la bozza di convenzione tra il Toscanini e la Fondazione TaoArte (prot. n.3484-V1 

2022) in cui ci si impegna a effettuare un concerto di Gala al teatro greco di Taormina 

il ricavato proveniente dallo 

diviso al 50% tra la Fondazione e 

seguito di interlocuzioni verbali con i 

si è convenuto di rimodulare la convenzione con condizioni più 

comunicata la nuova bozza di 

sarà inviata all’Istituto Lunedì 

non appena riapriranno gli uffici della Fondazione TaoArte; per tali motivi il Direttore chiede al 

Consiglio di potersi riaggiornare a Lunedì 04 Luglio per poter prendere atto della nuova 

2022 è stato sottoscritto il Contratto integrativo 

M2 del 25-05-2022). 

Il contratto sopracitato è stato completato con le relazioni tecniche del Direttore Amministrativo e i 

Revisore MUR (prot. n.3506-Z1 del 

Z1 del 03-07-2022). 

al Consiglio che nella stessa nota di approvazione del contratto 

nato le sue dimissioni e che, pertanto, si tratta 

sospende i lavori alle ore 19,10per riaggiornarsi 

in modalità mista (in presenza e online sulla piattaforma istituzionale 

alle ore 16,00 si è riunito in modalità mista 

il Consiglio di Amministrazione dell’Istituto 
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Sono presenti Il Presidente Dott. Giuseppe

Consigliere docente Prof.ssa Grazia

Direttore Prof. Riccardo Ferrara e

Istituto. 

Il Presidente, preso atto della presenza

Assume la Presidenza del CdA il Presidente

Assume la funzione di segretario verbalizzante

 

Il Direttore comunica che in data odierna è pervenuta la nuova bozza della Convenzione tra l’Istituto e 

TaoArte (prot. n.3536-G2  del 04-07

l’incasso ricavato dallo sbigliettamento sarà suddiviso nella misura del 20% a favore della Fondazione e 

l’80% a favore del Toscanini. 

Considerando che i proventi relativi al recupero delle spese saranno legati alla presenza di pubblico e allo 

sbigliettamento, si rappresenta la possibilità di 

Gala. E’ pervenuta la richiesta (prot. n.3543

già partecipato al nostro concerto pop di

successo, che sarebbe disponibile per il concerto in preparazione per il prossimo 3 settembre. La cifra 

richiesta è di € 1200 iva esclusa e l’ospitalit

direttore musicale che potrebbe anche coadiuvare il nostro direttore d’orchestra M° Alberto Maniaci.

Il Consiglio delibera all’unanimità la sopracitata convenzione

acquistare un pacchetto di biglietti a pre

di Gala. 

 

Il Direttore informa il Consiglio che in data odierna è pervenuta una comunicazione dell’Assessorato 

Regionale al Turismo in cui ci viene comunicato che, a seguito della mancat

Conservatorio Corelli di Messina

Toscanini,avendo prontamente sostituito i gruppi musicali 

studenti, un ulteriore budget di € 2.400,00.

Il Consiglio ne prende atto favorevolmente.

 

 

Il Direttore comunica al Consiglio che

-  il 1° luglio u.s. è pervenuta una email da parte del Maestro Javier 

argentino di fama internazionale che il 28 Giugno u.s. ha eseguito un concerto in occasione del Sicilia 

Jazz Festival a Palermo insieme ai nostri docenti e studenti; nella lettera il maestro si complimenta con 

tutti noi e con l’organizzazione definendoci

complimenta “…per l’istituto che avete creato di altissimo livello alla pari dei migliori istituti 
europei…” 

 

- Il 3 Luglio u.s. è pervenuta una email dalla 

Masterclass di Strumenti a Percussione presso il nostro Istituto e il concerto finale con i nostri studenti) 

in cui il manager e membro dell’ensemble si complimenta con il nostro docente di Strumenti a 

percussione, M° Sergio Calì, per l’

dell’Istituto per  “la vostra realtà veramente di alta professionalità dove poter crescere dei futuri 
musicisti e professionisti nel campo della musica.

Giuseppe Tortorici, il Consigliere Esperto MUR

Grazia Maria Russo(online su piattaforma istituzionale

e il Consigliere studente Pasquale Schittone

presenza di tutti i componenti del Consiglio, dà avvio

Presidente dell’Istituto Dott. Giuseppe Tortorici.

verbalizzante il Prof. Riccardo Ferrara. 

Il Direttore comunica che in data odierna è pervenuta la nuova bozza della Convenzione tra l’Istituto e 

07-2022); la bozza contiene le modifiche richieste dall’Istituto

dallo sbigliettamento sarà suddiviso nella misura del 20% a favore della Fondazione e 

Considerando che i proventi relativi al recupero delle spese saranno legati alla presenza di pubblico e allo 

, si rappresenta la possibilità di invitare una Guest astist a prendere parte al concerto di 

(prot. n.3543-Z2 del 04-07-2022) del produttore di Daria Biancardi, che ha 

già partecipato al nostro concerto pop di selinunte dello scorso 19 Giugno riscuotendo un incredibile 

successo, che sarebbe disponibile per il concerto in preparazione per il prossimo 3 settembre. La cifra 

€ 1200 iva esclusa e l’ospitalità per lei, il suo produttore e il M° Osvaldo

direttore musicale che potrebbe anche coadiuvare il nostro direttore d’orchestra M° Alberto Maniaci.

Il Consiglio delibera all’unanimità la sopracitata convenzione e delibera, 

acquistare un pacchetto di biglietti a prezzo ridotto da destinare alle autorità per l’ingresso allo spettacolo 

Il Direttore informa il Consiglio che in data odierna è pervenuta una comunicazione dell’Assessorato 

Regionale al Turismo in cui ci viene comunicato che, a seguito della mancat

di Messina al Sicilia Jazz Festival di Palermo

prontamente sostituito i gruppi musicali previsti con Band costituite da 

2.400,00. 

Il Consiglio ne prende atto favorevolmente. 

Il Direttore comunica al Consiglio che sono pervenute n.2 email di ringraziamenti:

è pervenuta una email da parte del Maestro Javier Edgardo Girotto, sassofonista 

internazionale che il 28 Giugno u.s. ha eseguito un concerto in occasione del Sicilia 

Jazz Festival a Palermo insieme ai nostri docenti e studenti; nella lettera il maestro si complimenta con 

tutti noi e con l’organizzazione definendoci“…un gruppo di grande umanità, una isola felice
per l’istituto che avete creato di altissimo livello alla pari dei migliori istituti 

Il 3 Luglio u.s. è pervenuta una email dalla Lugano Percussion Ensemble
Masterclass di Strumenti a Percussione presso il nostro Istituto e il concerto finale con i nostri studenti) 

il manager e membro dell’ensemble si complimenta con il nostro docente di Strumenti a 

percussione, M° Sergio Calì, per l’alto livello degli studenti da lui preparati e con la 

la vostra realtà veramente di alta professionalità dove poter crescere dei futuri 
nel campo della musica.  
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MUR Prof. Pietro Amato e il 

istituzionale Google Meet), il 

Schittonesono invece presenti in 

avvio alla seduta. 

Tortorici. 

Il Direttore comunica che in data odierna è pervenuta la nuova bozza della Convenzione tra l’Istituto e 

bozza contiene le modifiche richieste dall’Istituto, pertanto 

dallo sbigliettamento sarà suddiviso nella misura del 20% a favore della Fondazione e 

Considerando che i proventi relativi al recupero delle spese saranno legati alla presenza di pubblico e allo 

invitare una Guest astist a prendere parte al concerto di 

del produttore di Daria Biancardi, che ha 

selinunte dello scorso 19 Giugno riscuotendo un incredibile 

successo, che sarebbe disponibile per il concerto in preparazione per il prossimo 3 settembre. La cifra 

à per lei, il suo produttore e il M° Osvaldo Lo Iacono, 

direttore musicale che potrebbe anche coadiuvare il nostro direttore d’orchestra M° Alberto Maniaci. 

 altresì, all’unanimità di 

per l’ingresso allo spettacolo 

Il Direttore informa il Consiglio che in data odierna è pervenuta una comunicazione dell’Assessorato 

Regionale al Turismo in cui ci viene comunicato che, a seguito della mancata partecipazione del 

di Palermo,viene riconosciuto al 

Band costituite da propri docenti e 

sono pervenute n.2 email di ringraziamenti: 

dgardo Girotto, sassofonista 

internazionale che il 28 Giugno u.s. ha eseguito un concerto in occasione del Sicilia 

Jazz Festival a Palermo insieme ai nostri docenti e studenti; nella lettera il maestro si complimenta con 

e umanità, una isola felice..”  e si 

per l’istituto che avete creato di altissimo livello alla pari dei migliori istituti 

Lugano Percussion Ensemble(che ha svolto una 

Masterclass di Strumenti a Percussione presso il nostro Istituto e il concerto finale con i nostri studenti) 

il manager e membro dell’ensemble si complimenta con il nostro docente di Strumenti a 

alto livello degli studenti da lui preparati e con la Governance 

la vostra realtà veramente di alta professionalità dove poter crescere dei futuri 
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Vi ringraziamo di cuore, siamo stati 
nuova struttura. È stato un vero onore aver potuto inaugurare
ancora nel futuro”. 

 

Il Direttore informa, inoltre, il Consiglio 

dell’Istituto, il quale ci informa che il DVR, che è stato rielaborato nel maggio del 2020, è ancora attuale 

ed operativo in quanto ad oggi all'interno dell'istituto non ci sono state modifiche significative.

Il Consiglio ne prende atto. 

 

Non essendovi null’altro da discutere il Presidente sospende i lavori alle ore

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO

            F.to* Il Segretario Verbalizzante

                (Prof. Riccardo Ferrara)

 

 

 

 

*Firma autografa sostituita ai sensi dell’ art. 3 

Vi ringraziamo di cuore, siamo stati coccolati e ci siamo trovati benissimo sia a Ribera che nella 
nuova struttura. È stato un vero onore aver potuto inaugurare la nuova sede, sperando di tornare 

il Consiglio che è pervenuta una email da parte dal dott. Davide Caico

dell’Istituto, il quale ci informa che il DVR, che è stato rielaborato nel maggio del 2020, è ancora attuale 

quanto ad oggi all'interno dell'istituto non ci sono state modifiche significative.

Non essendovi null’altro da discutere il Presidente sospende i lavori alle ore 16,15.

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO 

 

F.to* Il Segretario Verbalizzante                     F.to* Il Presidente   

(Prof. Riccardo Ferrara)              (Dott. Giuseppe Tortorici)

*Firma autografa sostituita ai sensi dell’ art. 3 - c. 2 - D. lgs. 39/93 
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coccolati e ci siamo trovati benissimo sia a Ribera che nella 
la nuova sede, sperando di tornare 

dal dott. Davide Caico, RSPP 

dell’Istituto, il quale ci informa che il DVR, che è stato rielaborato nel maggio del 2020, è ancora attuale 

quanto ad oggi all'interno dell'istituto non ci sono state modifiche significative. 

16,15. 

F.to* Il Presidente     

(Dott. Giuseppe Tortorici) 
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